

## 大分県開催<湯けむりラウンド> H23.12.17(Sat) 大分県社会教育総合センター多目的ホール

前々日からこの冬一番の冷え込みとなりましたが、当日は晴天に恵まれ、九州各県はもとより、広島県や山口県から、**47名**の会員が集まり開催することができました。年末の忙しい時期にもかかわらず“湯けむりに包まれた別府温泉”に、多くの方々に集まって頂き心から感謝しております。

### 1 トピックス（今さら聞けない「評価の基礎」講座）



○ 別府温泉にある8つの地獄名をつけたグループに分かれ事前協議を行った後、佐藤豊教授から「評価の基礎」についてのプレゼンが行われました。再度グループ協議を行った後、全体質疑では、学生や現場の教師から多様な質問が出され、評価について理解を深めることができました。

### 2 パネルディスカッション（武道の授業づくりにおける困難と可能性）

○ コーディネーターの福岡県体育研究所藤田先生から「必修化に向けた現状と課題」についての解説の後、パネラー4名の先生方から「施設・用具整備や授業づくりの困難（課題）」と「成果」について実践発表がありました。パネラーから出された課題については、参加者と意見交換を行うとともに、藤田先生や宮崎県スポーツ指導センター谷口先生からアドバイスをいただきながら解決を図りました。



コーディネーター藤田弘美先生（写真中央）、アドバイザー谷口行孝先生（写真手前）



パネラー 吉村先生（東中津中）、後藤先生（玖珠中）、渡邊先生（別府青山中）、高木先生（日田三隈中）



### 3 実践報告（大分元気っ子体力パワーアップ事業「体育専科教員」からの報告）

○ 大分県の子どもの体力向上対策の一つとして「体育専科教員活用推進事業」があり、体育専科教員である日出町立日出小学校河野（こうの）教諭から実践報告が行われました。小学校に体育専科教員を配置したことによる、体育環境の整備や授業・研修の充実、地区体育部会の活性化といった成果が、河野先生の体育にかける熱い思いとともに報告されました。（報告：亀井）



忙しい中、提案・報告いただいた先生方ありがとうございました。

**次回予告！熊本火の国ラウンド**  
**1月28日(土) 13:30~17:00**

**次々回予告！**

**佐賀むつごろうラウンド**

**2月18日(土) 13:30~17:00**

**多くの方の参加をお待ちしております！**

